





Título Del Trabajo:

LOS GOBIERNOS DE MENEM Y DUHALDE Y LOS VOTOS EN LA ASAMBLEA GENERAL DE NACIONES UNIDAS

Autor:

María Eugenia Zamarreño

Abstract de la Ponencia presentada en el II Congreso en Relaciones Internacionales del IRI

La Plata, Provincia de Buenos Aires, Argentina 11 y 12 de noviembre de 2004 El eje de análisis del presente trabajo contará de dos momentos, el primero de ellos indagará sobre los paradigmas que movieron y llevaron a decidir en Política Exterior a los gobiernos de Carlos Menem y Eduardo Duhalde, entendiendo como paradigma a los efectos de este estudio, el marco o perspectiva bajo la cual se analizan los problemas del sistema internacional y se trata de resolverlos, es decir como ven a la Argentina situada en el mundo, los mencionados gobiernos y se establecen entonces, los lineamientos de la política exterior de acuerdo a las necesidades, demandas y condicionamientos internos y externos.

El segundo momento buscará la relación entre esos paradigmas y el voto argentino en la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas, haciendo fundamental hincapié en la cuestión Malvinas, el llamado "voto Cuba", los ensayos nucleares y la situación en Medio Oriente.

Para poder llevar a cabo este análisis, se estudiarán los discursos de asunción presindencial de cada uno de los ex Presidentes citados, así como algunos de los mensajes presidenciales en la apertura de las sesiones ordinarias del Congreso Nacional, y a partir de este punto se indagará en las "visiones de mundo" de estas dos administraciones.

Luego en el segundo momento se hará un seguimiento de los distintos posicionamientos argentinos en la Asamblea General de ONU, tratando de establecer semejanzas y diferencias con respecto a ambos gobiernos; para definir así si existió verdaderamente un cambio de paradigma en lo que a Política Exterior se refiere entre el gobierno menemista y el duhaldista.